



Sports Day は終わりましたが、子どもたちは引き続き、園庭で体を動かして遊んでいます。Sports Dayで経験したことを生かしたり次につないだりしていきたいと思います。



【綱引き】力が入る持ち方、重心を後ろにしながら引くことを経験しています。



【ダンシング玉入れ】力いっぱい投げるのではなく、ふわっと投げるとうまく入ることに気付きました。『サンマ・サンバ』を踊り、曲が止まったら玉入れ開始。



【リレー】ほし・そら組は、広い校庭で4チームリレーに挑戦。同じチームの友達にバトンを渡す、コーンの外側を走る、勝敗の感情体験をしています。



【モデルを見てまねる】そら組のリレーの様子を見ていたはな組が、自分たちではちまきを着け、バトンを持って走っています。



【親子競技】ペアの友達とスピードを合わせながらコーンを回る、ルールを守ることなどを経験しています。



【サーキット】ハードルをタイミングよく飛び越える、一本橋をバランスをとりながら渡る、小さい丸の中を片足や両足で跳ぶけんぱをしながら進む、玉が入るまで何度も挑戦することを経験しています。



その他、ほし組はスイングスキップに取り組んでいます。ひもに絡まりながら、「走るとできるよ」「こうするんよ」とできるようになった子どもが友達に教えてています。そら組は縄跳びに取り組み、連続で前跳びをしています。できるようになるまで根気強く取り組む意欲を育てていきたいです。

きりとりせん

読まれた感想・ご意見などありましたら教えてください。園長だより8 ()組 園児名()